Programas POISES y POEJ

Este documento es para presentarlo al Patronato de la Fundación ONCE.

En el documento se explican los resultados que se han conseguido con los programas **POISES** y **POEJ** durante el año 2018.

POISES y POEJ son programas

para mejorar el empleo.

Los 2 programas se pagan

con dinero de la Unión Europea.

La diferencia entre los 2 programas es que

el programa POEJ es para personas jóvenes.

Las letras **POISES** significan Programa Operativo de Inclusión Social y Economía Social.

Las letras **POEJ** significan Programa Operativo de Empleo Juvenil.

Resultados de los programas durante el 2018

Al hacer los 2 programas durante el año 2018, hemos conseguido estos resultados:

- Hemos ayudado a más de 27.800 personas.
 Algo menos de la mitad de esas personas eran mujeres.
- Hemos dado cursos a más de 15.600 personas.
 Algo menos de la mitad de esas personas eran mujeres.
- Hemos conseguido casi 8.800 contratos.
 Casi la mitad de esos contratos los han firmado mujeres.

Fundación ONCE como organismo intermedio

Esto quiere decir que la Fundación ONCE es una entidad que gestiona el dinero que reciben otras entidades de estos programas.

¿Qué hemos hecho con el programa POISES?

- Hemos aprobado 50 proyectos para las entidades de discapacidad y sus familias
- En autoempleo,
 hemos aprobado 9 proyectos
- Hemos ayudado con 90 becas
 para que las personas
 estudien másters o doctorados.

 Casi la mitad de las becas
 han sido para mujeres.
- Hemos ayudado con 300 becas para que las personas hagan prácticas en empresas.

Una **beca** es un dinero que dan a las personas para que puedan pagar sus estudios.

Un **máster** es un curso sobre un tema concreto para personas que ya tienen una carrera.

Un **doctorado** es el nivel más alto de formación en la universidad.

¿Qué hemos hecho con el programa POEJ?

El Programa UniverDi.
 Es un programa para dar cursos
a jóvenes con discapacidad intelectual
en la universidad.
 El programa se ha hecho
en 15 universidades diferentes.

- Los eventos Poder Extra:
 Son eventos que hemos hecho
 para ayudar a las personas
 para que tengan trabajo.
 Estos eventos los hemos hecho
 en la Cámara de Comercio de Valladolid.
- Los programas Uno a Uno
 y Jóvenes con Trastorno Mental:
 Son programas para formar a los jóvenes.
 Son cursos para que las personas
 tengan mejores habilidades
 cuando están trabajando.
 También hemos ayudado
 para que hagan prácticas en empresas.

- La Academia Digital.
 Es un programa para dar cursos
 relacionados con las nuevas tecnologías.
- Hemos ayudado a más de 100 personas para que fueran a otros países para aprender inglés.
- Los programas Plan Primer Empleo.
 Hemos dado ayudas a más de 100 empresas porque han contratado a personas con discapacidad.

Actividades importantes hechas en el 2018

Algunas de las actividades más importantes relacionadas con la formación son:

- Formación en Competencias Digitales.
- Proyecto Abriendo Puertas para jóvenes.
 Un proyecto muy importante en el POEJ.
- La campaña No Te Rindas Nunca.

Otras actividades importantes que hemos hecho son:

Desarrollo del proyecto D-Innovar.
 Se han firmado 12 convenios
 para colaborar con otras entidades.

Un **convenio** es un acuerdo que firman empresas o entidades para colaborar y hacer acciones juntos.

 La Fundación ONCE se ha dado a conocer a través de diferentes acciones de comunicación.
 Algunos de estas acciones han sido: el evento Jóvenes y +.
 O un evento con la Ministra de Trabajo del Gobierno de España. Hacer acciones para que las personas sepan que las mujeres y los hombres son iguales.

Por ejemplo, se ha escrito una **Guía para un uso no sexista del lenguaje**.

Guía para un uso no sexista del lenguaje.

Es un documento que explica porque es importante utilizar el lenguaje utilizando tanto palabras en femenino como en masculino.

Dinero usado para las actividades del 2018.

Para hacer todas las actividades, hemos necesitado un poco más de 40 millones de euros.

Presupuesto para el año 2019.

El presupuesto de una entidad es el dinero que crees que vas a recibir y el dinero que crees que vas a gastar.

Actividades que haremos en el año 2019.

Para hacer las actividades de los programas POISES y POEJ, necesitamos casi 43 millones de euros.

El presupuesto para el programa POISES es de un poco más de 31 millones de euros. Como el programa POISES se acaba en octubre del año 2019, vamos a utilizar el dinero para terminar bien todas las actividades y todos los proyectos del programa.

El presupuesto para el programa POEJ es de un poco más de 11 millones de euros. Vamos a usar este dinero para seguir con:

- El programa con las universidades.
- Otros programas de formación para mejorar las habilidades en el empleo.
- Formación para que las personas puedan trabajar en empleo público.

Dinero cobrado del Fondo Social Europeo.

Durante el año 2018, hemos recibido del Fondo Social Europeo un poco más de 9 millones de euros.

Este dinero lo hemos cobrado por participar en:

- El programa POISES.
- El programa POEJ.
- El programa de Lucha contra la Discriminación 2007 – 2013.